

## ◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP ! 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP ! バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

### ◆トラックの荷台から…「墜落・転落」の防止◆

「あらゆる危険」を予測し、適切な判断と操作で、危険を回避できる運転をしましょう

バックする時は、必ず、一旦降車して、後方の安全や高さなどを、目視確認しましょう

### 要注意 危険がひそむ 交差点

- ◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇
- ◇ 歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇
- ◇ 追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

スピードは出していないか

見落とすな! 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

交差点 信号が、「青」に変わった! チョット待て! もう一度、安全確認しよう

車間距離を十分にとろう! 追突を未然に防止しよう

- 子供の飛び出しに要注意!
- 子供の自転車に要注意!

## Uターン中の乗用車と直進バイクが衝突

バイクの男性死亡  
反対車線にあるスーパーに買い物に行くためUターンした

2018/6/26(火) 7:55

24日午後9時10分ごろ、神奈川県の県道で、Uターン中の乗用車とバイクが衝突。バイクを運転していた会社員の少年(17)が転倒して胸などを強打、死亡した。警察は、自動車運転処罰法違反(過失致傷)容疑で、乗用車を運転していた女性容疑者(33)を現行犯逮捕した。「事故を起こしたのは間違いなし」と容疑を認めている。現場は片側2車線の直線道路で、容疑者が反対車線沿いにあるスーパーに買い物へ行くためUターンする際に直進するバイクと衝突した。

## 中央分離帯の切れ目から、右折の原付バイク

反対車線の車と衝突 原付バイクの男性会社員死亡  
◇出てくるかも…、「かもしれない」運転を心がけましょう◇

2018/6/25(月) 9:11

24日午後9時半ごろ、愛知県で、中央分離帯の切れ目を通り右折しようとしていた原付バイクと、反対車線を直進してきた乗用車が衝突、原付バイクに乗っていた会社員の男性(31)が死亡しました。警察は車を運転していた男性容疑者(53)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕し、事故の原因を調べています。

## 札幌市西区 自転車の男性が、トラックと衝突し死亡

トラック運転手聴取 ひき逃げの可能性も視野  
◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2018/6/25(月) 12:05

23日午後11時前、札幌市西区八軒の道道で、西区に住む男性(70)が自転車にまたがった状態で転倒しているのが見つかり、運ばれた病院で死亡しました。警察が調べたところ、自転車にトラックとぶつかった跡があったことがわかり、24日、現場付近で衝突の跡があるトラックが見つかりました。警察は運転手の男性から事情を聴いていて、男性は当時、現場付近を通ったことは認めているということです。警察はひき逃げ事件の可能性も視野に慎重に調べています。

## はみ出し クレーン車と正面衝突 乗用車の男性死亡

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2018/6/25(月) 22:12

25日午前6時40分すぎ、埼玉県の県道で乗用車がクレーン車と正面衝突し乗用車を運転していた会社員の男性(52)が死亡しました。乗用車が、センターラインをはみ出し前から走ってきたクレーン車と正面衝突しました